

05. Mai 2021

Liebe Mitglieder,

ES GEHT WIEDER LOS!

Wie Elisabeth bereits verkündet hat haben wir uns entschlossen diese Woche wieder mit der Gemüseernte zu beginnen. Die hohe Kunst des Gemüseanbaus ist v.a. im späten Winter und im frühen Frühjahr ernten zu können, daher kommen jetzt einige spannende Wochen auf uns zu. Ich freu mich aber sehr, dass wir da jedes Jahr noch etwas besser werden und die Kiste immer vielfältiger wird.

Um Anfang Mai schon genug ernten zu können, haben wir für nächstes Jahr schon Vorbereitungen getroffen und zwar durch den Anbau von mehrjährigem Gemüse. Diese haben gegenüber einjährigen Pflanzen im Frühjahr einen Wachstumsvorsprung. Außerdem muss der Boden für viele Jahre ernten nur einmal bearbeitet und bepflanzt werden – so können wir aktiv Humusaufbau betreiben. Diese Woche werden wir unsere Winterheckenzwiebeln auspflanzen, welche dann hoffentlich ohne viel zusätzliche Arbeit für viele Jahre eine frühe Ernte einbringen. Zusätzlich geplant ist noch der Anbau von Rhabarber.

Durch die sehr kalten Nächte und die sehr warmen und v.a. sonnigen Tage hatte unser Gemüse viel Stress. Der erste Satz Kohlrabi im Gewächshaus zeigt dadurch leider schon viele Risse und aufgeplatzte Stellen. Der zweite Satz welcher 2 Wochen später gepflanzt wurde (Mitte März) sieht aber gut aus! Die Freilandsalate, Blumenkohl und Brokkoli zeigen uns den Stress durch Frostschäden und Sonnenbrand an den Blättern. Glücklicherweise erholen sie sich aber seit Freitag wieder gut und bilden bereits neue grüne Blätter.

Voller Freude auf die ersten Kisten grüßt euch,

Simon